

Querido/a Presidente/a,

Ya estamos un poco más cerca de volver a la normalidad, espero que continuéis perfectamente.

Me pongo en contacto con vosotros para comunicaros que vamos a poner en marcha la concesión de una ayuda económica para apoyar a los clubes federados de gimnasia madrileños.

Como os comuniqué en la carta anterior, la FMG, sensible a esta situación, y convencida de la necesidad de ayudar a los clubes que integran el tejido deportivo de la gimnasia madrileña, por ser los formadores de nuestros deportistas, a los que nos debemos, publica un **REGLAMENTO DE AYUDAS COVID-19 DE LA FEDERACIÓN MADRILEÑA DE GIMNASIA A CLUBES FEDERADOS** (*aprobado en Comisión Delegada celebrada el 16 de junio*), con el objetivo de apoyar en lo posible a vuestras instituciones deportivas en este complicado momento, y acompañaros en la lucha por la supervivencia.

En dicho reglamento encontrareis las bases para solicitar la ayuda.

Estoy convencido que saldremos adelante, con trabajo y adaptándonos a las nuevas circunstancias, y como ya os he comentado en varias ocasiones, juntos.

Gracias y espero que nos veamos lo antes posible, somos gimnasia!

Fdo.: D. Elías Manso Gállego
Presidente



Federación Madrileña
de Gimnasia

#fmgCONTIGO
#somosgimnasia